



# あすなろだより11月号

広島市立美鈴が丘高等学校あすなろ会



今月のあすなろだよりは1年2組・2年4組が担当しました。是非読んでください。

## 秋のボランティア報告 part1

### ○児童館まつり ボランティア

10月14日(土)美鈴が丘小学校児童館で、スタッフとして活動しました。19人が参加し、各コーナーの手伝いや工作などを行い、子ども達とふれあいました。

#### 参加した人の感想

- 今まで小学生と触れ合う機会が少なかったので不安でしたが、人懐こい児童が多く楽しかったです。
- 見守ること、自分から積極的に行動することなど普段の生活でもいかしていけることが多く、これからもボランティアに積極的に取り組んでいきたいです。
- 子どもと近い距離でふれあう事ができたので楽しかったです。
- 子どもと関わる上で、臨機応変に対応することが大切だと気づきました。



### ○皆賀園まつり ボランティア

10月21日(土)に皆賀園まつりのスタッフとして活動しました。福祉施設のボランティアは、とてもやりがいがあり、今後も続けていきたいです。

#### 参加した人の感想

- 作業中、たくさんの方に感謝されることが多く、「ありがとう。」と言ってもらえることが本当に嬉しかったです。
- 陰でごみの分別をされている方がいるから良い環境でお祭りを楽しめていることが分かりました。
- みんな個性豊かで喜怒哀楽がはっきりしてて、なにより親切で一緒にいてとても楽しかったです。
- 障害のある人ともない人ともわけへだてなく接する事ができ、いろんな人と関わることは大切な事だと分かりました。



## ○第 94 回あしなが学生募金活動

10月21日(土) 22日(日) 28日(土) 29日(日)に募金活動に参加しました。

### 参加した人の感想

- 一円でも多くの方が募金をすることで困っている子どもたちの助けになることを改めて知ることができました。
- 大きな声をだして積極的に行動することができました。
- 募金の大切さを自分自身から発信していきたいと思いました。
- いつもはバスセンターのほうで募金活動をしていたが、今回は初めて広島駅で募金活動を行い、いつもとは違った雰囲気楽しかったです。
- 一人でも多くの子どもの役に立つことができれば嬉しいです。
- 雨の中でも、募金をしてくださる方々は多くて良かったと思いました。



## ○さわやかハイスクール 芸術教室

10月28日(土)に千歳園にボランティアとして参加しました。

### 参加した人の感想

- 普段、高齢者の方々と関わる機会がなかなかないので、すごく貴重な経験ができたと思いました。
- 作り終わった後に、「ありがとう。」と言ってもらえてとても嬉しかったです。
- 声を大きくゆっくり話すように心がけました。
- 意外とみなさん元気そうで、私たちを温かく迎えていただけだったので嬉しかったです。
- 自己紹介をさせてもらうなど、たくさん交流することができたので良かったと思います。
- 一緒に折り紙を折りながらたくさん話をすることができてとても楽しかったし、とてもいい経験になりました。
- 最初は話すのは緊張したけど、慣れていっていろんな話をしました。



▲みなさんと一緒に作った  
メッセージ付きのミニ色紙



## ○「高齢者施設見学バスツアー」に参加しませんか？

看護、医療、福祉系の進路を考えている人は、参加してみませんか？参加希望の人は、担任の先生に案内プリントをもらってください。その用紙を使って、保護者の方の許可を得た上で直接申し込んでください。午前、午後それぞれ25人定員です。